

Zeitschrift: Oltner Neujahrsblätter

Herausgeber: Akademia Olten

Band: 48 (1990)

Artikel: Magi Stürmlin : mein Leben ist schöpferisches Schaffen

Autor: Schüpfer, Madeleine

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-659508>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 03.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Magi Stürmlin

Mein Leben ist schöpferisches Schaffen

In unserer Stadt wurde Magi Stürmlin bekannt durch ihre Keramiken und Keramikobjekte. Seit über 17 Jahren führt sie in ihrem Haus in Trimbach ein eigenes Atelier für Keramik, zeigt an Ausstellungen ihre Arbeiten und vor allem auch in ihren zwei Geschäften in Olten. Sie ist in ihrem schöpferischen Schaffen eine unermüdliche Sucherin nach neuen Formen und Farben. Sie liebt in ihren Objekten und Keramiken die klare Linie, die ruhige, schlichte Form und vor allem die Harmonie im Spiel der Linien und Farben. Weiterbildung ist ihr ungemein wichtig, regelmässig nimmt sie an Kursen teil, um neue Techniken zu erlernen. Ihr Formenreichtum ist gross. So entdeckten wir in ihren Arbeiten auserlesene Schmuckstücke, Vasen und Schüsseln, aber auch Tierfiguren. All ihre Arbeiten sind geprägt von Schönheit und Ästhetik, die auch in der Gestaltung ihrer Geschäfte an der Hübelistrasse (Wangener Vorstadt) und neu an der Marktgasse 39 in Olten eine grosse Rolle spielen.

Der Laden in der Wangener Vorstadt war der erste Versuch, mit einem eigenen Geschäft anzufangen, wobei sie nicht nur ihre Keramiken darin präsentierte, sondern ein grosses und vielseitiges Sortiment für Geschenkartikel und Bekleidungsgegenstände vorzeigte, das die Kunden begeistert. Auf kleinstem Raum kann man ein interessantes Angebot an schönen Dingen genießen, so dass ihr Laden zu einem beliebten Treffpunkt geworden ist. Dieser Erfolg animierte sie auch dazu, sich nach einem grösseren Ladenraum umzusehen, denn viele gute Ideen konnte und kann sie in diesem kleinen Geschäft nicht verwirklichen. Durch glückliche Umstände konnte sie an der Marktgasse 39 ein Haus erwerben und ganz nach ihren Vorstellungen einen Ladenraum gestalten. Sie selbst hat die Pläne zur Gestaltung des Ladens erarbeitet, auch bei dieser Gestaltung war ihr die Harmonie und Ausgewogenheit wichtig, aber auch das Spiel mit



Farben, Spiegeln, hellen Gestellen und hellem Steinboden. Der Laden an der Marktgasse darf als einmalig gelungen betrachtet werden. Auf zwei Stockwerken, dem Parterre und dem Untergeschoss, finden wir ein reichhaltiges Angebot an schönen und originellen Geschenkartikeln, an Kleidern und Schuhen, an auserlesenen Taschen und

Magi Bou an der Marktgasse

Gürteln. Magi Stürmlin liebt die Abwechslung, sei es im Arbeiten oder im künstlerischen Schaffen. Am Morgen ist sie meist in ihrem Atelier in Trimbach tätig, am Nachmittag trifft man sie im Geschäft.

Regelmässig, im Durchschnitt einen Tag in der Woche, geht sie auf Einkauf. Ihre Reisen führen sie auch ins Ausland, an die grossen Messen. Es geht ihr beim Einkaufen vor allem darum, Neues und Originelles zu entdecken, dem allgemeinen Sortiment um eine Nasenlänge im Vorsprung zu sein. Beim Einkaufen achtet sie auf Qualität, auf schöne Formen und Farben. Auch hier kommt ihr ihr hohes ästhetisches Empfinden zugute. Ihr Ziel ist es, bei ihren Kunden zufriedene Gesichter zu wecken, sie möchte sie mit schönen Dingen überraschen. Ihren Laden darf man aufsuchen, auch wenn man nur Lust auf das Schnuppern hat. Sie bringt mit Gestellen und Artikeln Leben auf das Trottoir vor ihrem Laden und möchte so die berühmte Schwellenangst abbauen helfen. Wichtig ist auch, dass sich die jungen Leute für ihr Angebot interessieren, so führt sie Artikel zu erschwinglichen Preisen, die auch für ein bescheideneres Portemonnaie gedacht sind. Nebst hochstehender italienischer Mode aus herrlich feinem Jersey verkauft sie auch preisgünstigere Modelle, die sich aber immer durch schöne Farben und

individuell gestaltete Formen auszeichnen. So entdecken wir nebst diesen Kleidern auch eine Vitrine mit ausserlesenen Schmuck im Modetrend aus der Kollektion Michaela Frey, eine andere Vitrine mit originellen Schweizer Uhren von Guillaume. Gerade diese Uhren begeistern durch ihren Formenreichtum. Eine andere Vitrine zeigt Schmuck von Francois, einem ganz besonders ausfallenen Modeschmuckdesigner. Überall im Geschäft entdeckt man Taschen, bald sportlich elegant, dann wieder originell und verspielt, vor allem auch für den Abend gedacht. Dazu gibt es ein grosses Angebot an Ledergürteln, aber auch Foulards aus Baumwolle und Seide, auserlesene Lieblingskleider für junge Bräute mit allem Zubehör, erschwingliche Alltagsmode und Exklusives. Viele Geschenkartikel und kleine Mitbringsel in jeder Preislage ergänzen das Angebot.

Magi Stürmlin sprüht vor Ideen und lässt sich von Neuem inspirieren. Sie kauft immer das ein, was ihr auch selbst gefällt, ihre grosse Liebe zum Detail ist erkennbar. Auch im Aufbau

des Sortiments liebt sie die Abwechslung, aber auch das Persönliche und Individuelle. Sie besitzt ein gutes Arbeitsteam, das ihr beim Beraten und Bedienen der Kundenschaft engagiert hilft. Sicher braucht es Mut, ein solches Geschäft aufzubauen, aber wer das mit Begeisterung und Phantasie tut, der darf auch heute noch mit Erfolg rechnen, und Mut und Phantasie besitzt Magi Stürmlin in grossem Ausmass, aber auch Schönheitssinn und ein Gefühl für harmonische Formen, wobei auch manchmal eine Prise Ironie zu entdecken ist, aber gerade diese macht diese vielseitige Persönlichkeit sympathisch.

Keramikschale von Magi Stürmlin

*Jersey Ensemble aus der Boutique
Magi Bou*

